



TENESHIA HUDSPETH

COUNTY CLERK

Recording the Major Events of Your Life

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

29 de abril, 2024

Contacto: Rosio Torres-Segura

rosio.torres-segura@cco.hctx.net

media@vote.hctx.net

Quedan dos días para votar anticipadamente en las elecciones uniformes y especiales del 4 de mayo para la Junta Directiva de HCAD y el SD 15

(Houston, TX)—La Secretaria del Condado Harris, Teneshia Hudspeth, anuncia que, a partir del domingo 28 de abril de 2024, cerca de 24,000 personas han votado en las Elecciones Uniformes y Especiales del 4 de mayo. La votación anticipada continúa hoy, lunes 29 de abril, y concluye mañana, martes 30 de abril. Hay [25 centros de votación anticipada](#) en el condado Harris abiertos de 7 a.m. a 7 p.m.

Los votantes tienen la oportunidad de elegir a tres miembros de la Junta Directiva del Distrito Central de Tasación de Harris (HCAD, por sus siglas en inglés) durante las elecciones del 4 de mayo. Aunque la Junta Directiva de HCAD no es directamente responsable de evaluar el valor de las propiedades, los miembros recién elegidos tendrán importantes responsabilidades administrativas. Su función incluye la contratación del Jefe de Tasación, el nombramiento de miembros de la junta de revisión de tasaciones, el establecimiento del presupuesto del distrito y la comunicación con las partes interesadas externas.

"El Distrito Central de Tasación de Harris es el distrito de tasación más grande de Texas y uno de los distritos de tasación más grandes de los Estados Unidos", **dijo la secretaria Hudspeth, funcionaria electoral principal del condado.** "Si usted es dueño de una propiedad en el condado Harris, esta elección lo afectará".

Esta elección, la primera de su tipo, es un resultado directo de la aprobación por parte de la 88ª Legislatura de Texas del Proyecto de Ley Senatorial 2, que los votantes de Texas aprobaron como Proposición 4 durante las elecciones de pasado noviembre. Esto significa que la Junta Directiva de HCAD consistirá de tres miembros electos generales, el Tasador-Recaudador de Impuestos del Condado Harris y cinco puestos designados que representan a las entidades tributarias locales. Trece candidatos compiten por uno de los tres cargos electos no remunerados en la boleta electoral del 4 de mayo. El ganador de cada uno de los tres concursos comenzará su mandato el 1 de julio de 2024 y ejercerá el cargo hasta el 31 de diciembre de 2026.

Además, los votantes del Condado Harris que residen en el Distrito Senatorial de Texas (SD) 15 ocuparán el puesto que dejó vacante el alcalde de Houston, John Whitmire. Esta es la primera vez que alguien que no sea Whitmire representará el SD 15 en más de 40 años. Hay dos candidatos en la boleta electoral del 4 de mayo para el Distrito 15. El ganador de este concurso asumirá inmediatamente el cargo y representará al SD 15 hasta que finalice el actual período el 31 de diciembre de 2024.

"El Distrito Senatorial 15 representa una gran porción del Condado Harris debido a su extensión geográfica y al tamaño de su población. Alrededor del 21% de los votantes registrados elegibles del condado Harris viven dentro de los límites del Distrito 15", **explicó la secretaria Hudspeth.** "Quiero animar a todos los votantes del Condado Harris a que se presenten y emitan su voto en las elecciones del 4 de mayo porque, sin importar dónde vivan en el Condado Harris, hay algo en la boleta que los afecta".

Los electores pueden traer materiales escritos, incluyendo boletas de muestra, dentro de la cabina de votación. [Las boletas de muestra](#) están disponibles para ver e imprimir en nuestro sitio web. Los dispositivos electrónicos, incluidos teléfonos y cámaras, no están permitidos a menos de 100 pies del área de votación en ningún momento.

Información adicional sobre las elecciones está disponible en www.HarrisVotes.com. Para obtener noticias y actualizaciones en las redes sociales, siga [@HarrisVotes](#).

###